

Evo Morales remercie Cuba de son soutien au nouveau programme de soins dentaires



La Havane, 14 juillet, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a remercié ce jeudi Cuba de son soutien à la mise en place en Bolivie d'un nouveau programme de soins dentaires.

Evo Morales a donné le départ de ce programme au cours d'un meeting à El Alto, une ville attenante de la Paz. Ce programme vise surtout les enfants et les adolescents de 6 à 14 ans et les personnes les plus démunies.

Des dentistes cubains assurent le fonctionnement d'une cinquantaine de cabinets dentaires mobiles que l'État bolivien a acquis pour plus d'un million 300 mille dollars dans le cadre de ce programme de santé.

Au cours du meeting, le président Morales a annoncé

la construction d'une clinique de médecine nucléaire pour la lutte contre le cancer avec de la technologie argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135528-evo-morales-remercie-cuba-de-son-soutien-au-nouveau-programme-de-soins-dentaires>



Radio Habana Cuba